



百・サンバ！？達成

「世界一長い川俣シャモの丸焼き」は、昨年の101羽から2羽増の103羽に挑戦。勇敢な丸焼き戦士の手によって、見事にこんがり焼き上げられました！ちなみに103羽は、リオ五輪→踊りのサンバ→103羽！となつたらしいです。旨さも遊び心も満点の川俣シャモまつりでした！

2016. 8. 27-8. 28

川俣シャモを食べ尽くす2日間！
川俣シャモを食べるといつも笑顔になってしまふ、そんな場面を何度も見かけた2日間。
全国のたくさんの人々に愛される川俣シャモは、私たち町民の誇りであり、宝物ですね。

川俣シャモまつり

川俣シャモを食べ尽くす2日間！



世界
一
長
い

焼き鳥ジュニア選手権】

福田小学校の3年生から6年生までの23名が、世界一長い焼き鳥ジュニア選手権に挑戦しました。長い竹串に一生懸命川俣シャモを刺し、じっくり炭火で焼いて、焼き鳥を完成させました。焼き鳥の長さは14m80cmで、昨年の記録14m52cmを大きく更新しました。その後、長い焼き鳥は、みんなで美味しくいただきました。

【シャモフレンズ】



子どもたちに大人気のシャモフレンズとシャモシスターズのみなさん。ゆる～い踊りがクセになっちゃいそうですね。

これからも全国各地での活躍に期待しています！ ちなみに上写真右のシャモ「はしもっちゃん」の特技は似顔絵描き。可愛らしい似顔絵に子どもたちのファンが行列をつくっています。「はしもっちゃん」は一体何者なのでしょうか…。



ウマさ満点！笑顔づくりの2日間

8月27日と28日、「第14回川俣シャモまつりin川俣」が開催されました。今年は、来場者のみなさんが食事やイベントを楽しめるよう、昨年までの会場に加え、中央公民館駐車場に会場を拡大して開催しました。

小雨が降る中での開会となりましたが、次第に雨も止み、会場にはひっきりなしに来場者が訪れ、川俣シャモの丸焼きや、シャモラーメンなど、心ゆくまで川俣シャモを堪能していました。

気付けば笑顔に
川俣シャモの美味しさ

8月27日と28日、「第14回川俣

シャモまつりin川俣」が開催され

ました。今年は、来場者のみなさ

人が食事やイベントを楽しめるよ

う、昨年までの会場に加え、中央

公民館駐車場に会場を拡大して開

催しました。

丸焼き103羽達成

丸焼き

お見事！世界一長い
川俣シャモの丸焼き
完成しました！

炭火にマケズがんばりましたす



【シャモロボコン】

子どもたちがシャモ型ロボットを作つて対戦させる「シャモロボコン」が今年も行われまし



た。優勝賞品の川俣シャモの丸焼きを狙い、子どもたちは真剣な表情でロボットを作成し、操縦していました。みなさん2日間お疲れ様でした。

【川俣シャモの丸焼き】

川俣シャモまつりと言えば「丸焼き」。今年は合計823羽の丸焼きが、みんなのものとに飛びたつたそうです！